Neue Horizonte entdecken Oktobelick

10.03.2007

leben+wohnen sucht ehrenamtliche Mitarbeiter / Mehrere Reisen geplant

Von Maximilian Henneberger

Lörrach. leben+wohnen in Tumringen sucht ehrenamtliche Mitarbeiter. Dabei ist der Kreativität des Einzelnen kaum eine Grenze gesetzt.

Das Wohnheim der Einrichtung bietet Menschen mit Behinderung 25 barrierefreie Einzelzimmer in drei Wohngruppen. Hier finden Menschen mit Körper-, Schwerstund Mehrfachbehinderung in einer lebendigen Gemeinschaft ein Zuhause.

Um die Projekte und Menschen zu betreuen, sucht leben+wohnen nun ehrenamtliche Mitarbeiter ab 18 Jahren, die für eine begrenzte Zeitspanne verschiedenste Angebote begleiten können. Dabei können sich die Helfer mit eigenen Fähigkeiten, Talenten und Ideen einbringen. Geschäftsführerin Doris Meyer: "Um hier zu arbeiten braucht man keine spezielle Ausbildung. Es sollte Interesse an der Arbeit mit Menschen mit Behinderung vorhanden sein. Außerdem sollte man geduldig, tolerant und einfühlsam mit Menschen umgehen können." Bevor



Die Geschäftsführerin von leben+wohnen, Doris Meyer, und Svenja Krull suchen engagierte Bürger. Foto: Maximilian Henneberger

man sich bereit erklärt ehrenamtlich tätig zu werden, besteht für Interessierte die Möglichkeit in das Arbeitsfeld hineinzuschnuppern. "Wenn

jemand künstlerisch oder handwerklich begabt ist, kann er dieses Talent auch bei der Arbeit mit Menschen mit Behinderung einbrin-gen," so Meyer. Von Einzelbetreuung, die beispielsweise einmal wöchentlich oder monatlich stattfinden kann, bis hin zu einer Betreuung bei Ausflügen und anderen Aktivitäten ist jede Form des Engagements für die Ehrenamtlichen denkbar. "Bei der gemeinsamen Beschäftigung von Menschen mit Behinderung und Ehrenamtlichen können auch vorhandene Angste abgebaut werden und neue Kontakte geknüpft werden", so Svenja Krull, Leiterin "Offene Hilfen" bei leben+wohnen.

Falls nach einer ehrenamtlichen Tätigkeit weiterhin Interesse besteht, sind Fortbildungen in verschiedenen Bereichen möglich. Bezahlt wird die Arbeit nicht, allerdings gibt es eine Auslagenerstattung.

Interessierte erhalten bei Svenja Krull unter Tel. 07621/4222918 weitere Informationen.

Für das Jahr 2007 bietet die Einrichtung, Reisen für Menschen mit Schwerst- und Mehrfachbehinderungen an. Vom 14. bis zum 21. April findet eine Fahrt nach Elzach in den Schwarzwald statt. Vom 28. Juli bis zum 4. August besuchen die Reisende von leben+wohnen die Stadt Nürnberg. Weiter geht es vom 29. September bis zum 8. Oktober. Dort wird der Nationalpark Kellerwald-Edersee in Hessen besucht. Für alle Reisen sind noch Plätze frei. Weitere Informationen gibt es ebenfalls bei Svenja Krull.



Fest im Dorf verankert: leben+wohnen in Tumringen